

*Seid nicht traurig über meinen Abschied,  
denn ich ging zu jenen, die ich liebte,  
um auf jene zu warten  
die ich liebe.*

Am Montag, 14. Mai, kurz vor Mittag, ist meine Mutter

# Edith Piatti

in ihrem vertrauten Heim in der Parkresidenz in Meilen für immer von uns gegangen.  
Sie wurde 93 Jahre alt.

Wir waren in den letzten Stunden an ihrem Bett und hielten ihre Hand,  
als sie ganz leise ihren letzten Atemzug tat.

Wir sind bewegt, traurig und dankbar.

Wie es Muttis Wunsch war, werden wir ihre Asche ohne Abdankung im Luganersee  
verstreuen, begleitet von schönen und liebevollen Erinnerungen.

Livio Piatti und Susan Müller